

JUNTA GENERAL MAYO 2016

El jueves 26 hemos celebrado la Junta General del COAVN correspondiente al mes de mayo de 2016. Con práctica unanimidad, el órgano supremo de expresión de la voluntad del Colegio aprobó los puntos del orden del día: las actas correspondientes a la Junta General Ordinaria de diciembre de 2015 y la Junta General Extraordinaria de febrero de 2016, el cierre de cuentas de Gastos e Ingresos de 2015 -habiendo tomado conocimiento de la Censura de Cuentas correspondiente- y la asignación al fondo social del superávit del COAVN, que asciende a 26.370,21 €. Se proclamaron, como todos los meses de mayo, los nuevos cargos electos de Junta de Gobierno y Juntas Directivas de Delegaciones.

Como parte estatutaria de la cita, sancionamos la Memoria de Gestión de los últimos doce meses de actividad. Cabe destacar el trabajo realizado en el ámbito nacional sobre asuntos como la Ley de Servicios y Colegios Profesionales, la correspondencia del título de Arquitecto dentro del Marco Español de Cualificaciones para la Educación Superior y del Marco Europeo de Cualificaciones, la Ley de Propiedad Intelectual, la, esperemos, futura Ley de la Arquitectura, la propuesta de un Pliego de Condiciones Generales para la Licitación de Proyectos de Edificación que incorpora como anejos el Manual del Calidad CSCAE del proyecto arquitectónico y un simulador para el cálculo objetivo de las bases de licitación, las enmiendas al Anteproyecto de la Ley de Contratos de Sector Público y el nuevo Código Deontológico que entrará en vigor el próximo mes de noviembre. Dentro de nuestro ámbito destacar el Registro de Mediadores del COAVN, las aportaciones COAVN a la Ley de Patrimonio Cultural Vasco, a la Normativa sobre Rehabilitación del Gobierno Vasco, las alegaciones al Plan Hidrológico y al Plan de Gestión del Riesgo de Inundación de la Demarcación Hidrográfica del Cantábrico Oriental y a la revisión de las DOT.

Señalar también el trabajo que se realiza en la Oficina de Concursos del COAVN, asesorando siempre que se le permite en diversos pliegos de concursos y actuando como Secretaría Técnica en otras ocasiones. También se informó sobre el acuerdo adoptado en Junta de Gobierno para impulsar la implementación del BIM en nuestros estudios de arquitectura.

La Junta General fue especialmente informada de los avances en la convergencia de visado COAVN que continúan produciéndose con el único fin de consolidar un procedimiento igual en formato, en precio (razonable, no abusivo ni discriminatorio) y en plazo para todos los arquitectos que hacen uso de este servicio colegial.

Finalmente compartimos algunas de las actividades que tendrán lugar en el seno del COAVN en los próximos meses como son la celebración del IX. Congreso Docomomo Ibérico en Donostia-San Sebastián y el acto de entrega de los Premios de Arquitectura COAVN 2016.

Deseando contar con tu participación en la próxima Junta General del COAVN el próximo diciembre en Pamplona, recibe un afectuoso saludo

BATZAR NAGUSIA 2016 MAIATZA

26an, osteguna, 2016ko maiatzari zegokion EHAEoren Batzar Nagusia ospatu dugu. Ea aho batez, Elkargoaren borontatearen adierazpeneko organo gorenak gai-zerrendaren puntuak onartu zituen: 2015eko abenduaren Ohiko Batzar Orokorrari eta 2016ko otsailaren Ezohiko Batzar Orokorrari zegozkien aktak, 2015 Gastu eta Sarrera kontuen itxiera –zegokion Kontu-Azterlaritza kontutan harturik- eta EHAEren superabitari dagozkion 26.370,21 euro fondo sozialari esleitzea. Maiatza guztietan bezala Gobernu Batzordeko eta Ordezkaritzetako Zuzendaritza-Batzordetako kargu hautatu berriak izandatu ziren.

Hitzorduaren zeregin estatutari dagokionez, jardueraren azken hamabi hilabeteen Kudeaketa Memoria onetsi genuen. Aipatzekoa da nazio-eremuan egindako lana honako gaien buruz: Zerbitzuen eta Lanbide-Elkargoen Legea, Goiko Heziketarako Prestakuntzetako Espaniako Markoa eta Prestakuntzetako Europako Markoa barruan Arkitektu tituluaren korrespondentzia, Jabetza Intelektualaren Legea, espero dugun etorkizuneko Arkitekturaren Legea, Eraikuntzaren Proiektu-Lizitaziorako Baldintza Orokoren agiri bateko proposamena, zeinek batzen ditu, eranskin bezala, proiektu arkitektonikoaren CSCAEren Kalitatea Eskuliburua eta lizitazio-oinarrien kalkulu objektiborako simulagailu bat, Sektore Publikoko Kontratu Legearen Aurreproiektureko zuzenketak eta datorren azaroan indarrean sartuko den Kode Deontologiko berria. Gure eremuaren barruan nabarmendu behar da EHAEren Bitartekarein Erregistroa, Euskal Kultur Ondareko Legeari eta Eusko Jaurlaritzaren Birgaitzearen gaineke Araudiari EHAEOk egindako ekarpnak, Plan Hidrologikori eta Kantauri Ekialdeko Demarkazio Hidrografikoaren Uholde Arriskua Kudeatzeko Planari alegazioak eta LAGen berrikustea.

Aipatzea ere, EHAEren Lehiaketa Bulegoak egiten duen lana, baimentzen zaion guztietan, lehiaketa-pliego ezberdinetan aholku emanet eta beste batzuetan Idazkaritz Teknikoaren moduan jokatuz. BIM-aren implementazioa gure arkitektura-estudioetan bultzatzeko Gobernu-Batzordean hartutako akordioari buruz informatu zen ere.

Batzar Orokorra bereziki EHAE Bisatuaren bat-egitean aurrerapenen gainean informatuta izan zen, zeinak helburu bakarra dauka, prozedura berdina lortzeko asmoa, formatuan, prezioan (arrazoizkoa, ez gehiegizko, ez diskriminatzalea) eta epeetan elkargoko zerbitzu hau darabilten arkitektu guztientzako.

Azkenik datozen hilabeteetako EHAEren barruan gertatuko diren jardueretako batzuk partekatu genituen Donostian egingo den Docomomo Iberico IX. Kongresua eta 2016ko EHAE Arkitektura Sarien banaketa, alegia.

Datorren abenduan Iruñean ospatuko den hurrengo Batzar Nagusian zure parte-hartzearekin kontatu nahian, jaso agur bero bat

Matxalen Acasuso Atutxa, Decana - Dekanoa